

2024 年も最後の月となりました。

たくさんの経験を通して、驚くほどたくましく成長した子どもたち。

出来る事も増えて、自信に満ち溢れた姿に嬉しさも増します。

今月はクリスマス会もあるので、健康管理に気を付けながら、みんなで楽しく過ごしたいと思います。

給食では、スプーンの使い方が上手になってきたり、自分でコップを持って飲んだり、少しずつ色々な事が出来るようになってきたひよこ組さんです。日中は、お散歩に行ったり園庭で季節の草花に触れてみたり楽しく過ごしています。保育士やお友だちの真似をして、一緒に遊ぶ姿も見られます。これからは寒さも厳しくなるので、体調に気を付けながら、楽しく過ごしたいと思います。

【ねらい】冬の自然に触れながら体を動かして遊ぶ



ひよこ組



りす組

お友だちの隣に座ってまごとおそびをしたり、「一緒にあそぼう」と誘って仲良く遊んでいるりす組さん。園庭でも、すべり台や固定遊具の上で、友だちと笑い合っている微笑ましい姿も見られます。一方で、思いのぶつかり合いやおもちゃの取り合いといった姿も見られますが、それぞれの思いを受け止めながら、友だちと一緒にあそぶ楽しさを伝えていきたいと思います。

【ねらい】保育者や友だちと一緒に歌ったり踊ったりして表現を楽しむ

自然が大好きで、戸外では生き物を探したり植物に触れたりしながら楽しく遊んでいるうさぎ組さん。保育士が拾ってきたどんぐりを集めたり、豆のような木の実を採って皮をむいて楽しんだりしています。食事では、1月からお箸の練習を始める予定なので、スプーンやフォークを下から持つ事や、3点持ちを意識しながら楽しく食事をしています。

【ねらい】様々な行事に参加し楽しむ



うさぎ組

12月の予定

- 4日(水) 避難訓練
- 9日(月) 身体測定
- 10日(火) 英語レッスン
- 11日(水) 誕生会
- 18日(水) 英語レッスン
- 24日(火) クリスマス会(10時~)
- 25日(水) 食育



今月のうた

あかいぼうし

あわてんぼうのサンタクロース

おもちゃのチャチャチャ



- 年末年始のお休み前に、お子さんの荷物を持ち帰りますので、大きい袋に名前を記入して、25日(水)までに持って来て下さい。
- 12月29日(日)~1月3日(金)まで、保育園は年末年始のお休みです。
- 今年も、保育園の活動にご協力いただきありがとうございました。